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我市召开专题会议

研究农村公路提档升级和镇级污水处理厂支管网配套工作
本报讯（通讯员 杨金 记

者 晓晖）14日下午，市委常
委、市政府党组成员杨文喜召
开专题会议，研究农村公路提
档升级和镇级集中式污水处
理厂支管网配套工作。

杨文喜要求，要按照先紧
后松、先易后难的原则，进一
步优化方案，对照目标任务
制订三年行动计划；要处理
好进度与质量的关系，在确
保项目早开工的同时，积极
打造精品工程、优质工程、人

民群众满意工程；要坚持生
态环保优先，既要注重经济、
社会效益，更要注重生态效
益；要强化组织领导、密切配
合、通力协作，严肃责任狠抓
落实，确保两项民生工作顺
利推进，全力打通“最后一公
里”。

会上，杨文喜还对砂石码
头整治、农村污水处理提升工
程、非洲猪瘟防控以及“大棚
房”问题专项整治等工作提出
了具体要求。

殡仪服务中心项目开工
本报讯（通讯员 徐静 记者 杨晓莉）14日上午，由上

海福寿园集团和市民政部门共同合作的“高邮市殡仪服
务中心项目”正式开工建设。 副市长刘春林出席开工
仪式。

作为市政府为民办实事重点工程之一，市殡仪服务中
心项目总用地面积 13399.41㎡，总建筑面积 3218.55㎡，
是上海福寿园集团在江苏省内第二个 BOT合作项目，总
投资3000万元，合作期 30年（含 1年建设期）。该项目预
计将于 2019年 8月底完成主体建设，2019年 12月正式
投入使用。

刘春林要求，民政部门要积极履行监督和服务职能，
及时协调解决工程建设中遇到的问题，为工程顺利推进提
供有力保障；施工单位要强化质量意识，严格工程管理，确
保将殡仪服务中心建成经得起群众和历史检验的“优质工
程”“精品工程”。
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勾凤诚再赴高新区走访重点企业，要求———

摸清企业发展难题 创新服务企业路径
本报讯（通讯员 宰森旺 记者 郭玉

梅）继 11日之后，14日下午，市委书记勾
凤诚率市委办、政务办负责人再赴高新区
走访重点企业，深入企业生产车间了解企
业发展实情、摸清企业发展需求和存在的
困难问题，与企业家面对面交流、征集企
业家对党委政府的意见和建议。勾凤诚强
调，服务企业就是服务经济发展，各地各
部门要通过细致走访，实打实摸清企业发
展中遇到的各种困难和难题，在扎实推进
现有服务企业各项举措的基础上，进一步
解放思想、开动脑筋，不断创新服务企业
的路径，确保持之以恒、精准高效地做好
服务企业工作，为全市经济高质量发展创
造良好的环境。

勾凤诚一行先后走访了高新区江苏
迪生照明器材有限公司、江苏跃马建工集
团有限公司、承煦电气集团、豪纬交通集
团、江苏晶品新能源科技有限公司、江苏
星火照明集团等重点企业。每到一处，勾
凤诚都详细了解企业生产经营状况以及
企业的产品、人才、技改研发、市场规划等
方面情况，关切询问企业在发展过程中遇
到的困难和难题，并就当前高邮经济发展
环境、产业发展、企业培育、基础设施配套
等方面听取企业家的意见和建议。

承煦电气集团是一家集路灯设计、研
发、生产、施工为一体的企业，产品涵盖
LED及太阳能户外照明、智慧照明、景观
照明等，并涉及智慧城市建设，曾参与杭
州 G20峰会，厦门、福州金砖五国会议等
重大亮化项目，南昌“一江两岸”项目成功
申请吉尼斯纪录等。近年来，公司致力于
智能路灯、太阳能薄膜路灯模块化生产以
及石墨烯在照明上的研发与应用，目前已
取得初步成效，同时公司正在积极筹备上
市。勾凤诚走进承煦电气集团，实地了解

企业生产经营特别是新品研发生产方面
的情况，得知铜锢稼硒（CIGS）薄膜太阳
能电池已经研发成功并实现量产、石墨烯
路灯已成功运用在我市通湖路改造工程，
而且石墨烯路灯成本比普通路灯低30%，
重量比普通路灯轻30%，功率比普通路灯
提高 30%时，他连连点头称赞，对该公司
以科技引领发展的理念大加赞赏，希望企
业进一步加大科技创新力度，加大高新技
术产品的研发力度，不断提高核心竞争
力，进一步做大做强企业，力争早日在主
板上市。

晶品新能源科技有限公司是盘活闲
置资产的成功典范。2016年，温州客商利
用原顺大公司的闲置厂房，升级改造原生

产设备后购买112台单晶炉，从事单晶硅
棒、硅片、光伏组件等生产，年产 1500吨
单晶硅棒，目前产销两旺。明年公司将增
添设备，使单晶硅棒产量翻一番。勾凤诚
走进企业，认真了解单晶硅棒的市场行情
以及企业的产业链配套情况，对该企业凭
借先进的制造工艺和严格的质量管理在
同行业中实现稳健发展表示高度认可，希
望该企业进一步加强与国内众多大型光
伏产业的合作，进一步拉长增粗产业链，
凭借世界领先的光伏产品专利技术和工
业产权，在太阳能光伏产业发展中赢得更
为广阔的市场。走访中，勾凤诚还急企业
之所急，立即组织现场会办，帮助企业协
调解决电力方面的问题。

省军区来邮考核专武部长履职情况
本报讯（通讯员 薛林生 记者 晓晖）14日，省军

区动员局局长周瑞峰大校率考核组来邮，对我市专
武部长年度履职情况进行考核。扬州军分区司令员
刘朝晖及我市领导张秋红、陈立柱参加活动。

考核组一行实地检查了我市人武部规范化建设
情况，翻阅了专武干部量化考核软件资料、人武工作
相关台账，听取了我市人民武装工作的情况汇报，并
通过理论考核、现场检查、廉政审查、民主测评等流
程，抽查了卸甲等 3个乡镇专武部长工作等，对我
市人民武装工作给予充分肯定。

据了解，我市始终坚持把党管武装工作作为一
项重要政治任务来抓，近 3年来人武工作亮点频
现，其中，参加省军区和扬州军分区比武考核，累计
有 36名专武干部和民兵干部获得名次，取得集体
名次 6项；3名新任职专武干部参加省军区资格认
证，总成绩在全省 100多个县(市、区)中综合排名第
二，被通报嘉奖。

市人大举办第十期“人大讲堂”
本报讯（记者 管玮玮）14日下午，市人大第十

期“人大讲堂”开讲，围绕“我当代表又一年”主题，来
自全市基层的8名省、扬州市和我市人大代表，分别
以 PPT演讲形式，交流了各自担任人大代表一年来
的心得与体会。市人大常委会主任张秋红，副主任薛
晓寒、吴惠山、杨向东出席交流会。市人大常委会副
主任孙明如主持会议。

张秋红在讲话中充分肯定了8名人大代表尽职
履职取得的成绩。她指出，市人大举办人大代表履职
故事交流会既是对代表工作的一种创新，也是促进
代表更好履职的一种手段。全市各级人大代表要自
觉深入学习习近平新时代中国特色社会主义思想，
始终牢记党和人民的重托，牢固树立“四个意识”，站
稳政治立场，增强政治观念、法治观念、群众观念，更
好地发挥人大代表来自人民、根植人民的特点，履行
好宪法法律赋予的神圣职责。

就人大代表如何更好履行职责、发挥主体作用，
张秋红要求，各级人大代表要增强制度自信，强化责
任担当意识，自觉把履职活动与坚持和发挥人民代
表大会制度的优越性密切联系起来，坚持和拥护好
这一制度，与时俱进地宣传好、完善好、发展好这一
制度；要密切联系群众，把握联系群众的时机、明确
联系群众的内容、丰富联系群众的方式、完善意见的
处理方法，坚持从大局和全局出发、从最广大人民根
本利益出发考虑问题、提出建议、行使职权，充分发
挥代表作用。

我市部署街道“大工委”社区“大党委”工作
本报讯（通讯员 陈佳骐 张璇 记者 翁正倩）14

日上午，我市召开高邮街道“大工委”、社区“大党委”
工作部署会。市委常委、组织部部长王学峰出席会
议并讲话。

王学峰指出，建立和规范高邮街道“大工委”、社
区“大党委”，是落实扬州市街道社区与驻区单位党
组织共驻共建互联互动工作推进会精神的要求，是
深化社区与单位党组织共驻共建、推进城市基层党
建工作的需要。 街道党工委和各共驻共建单位党
组织要提高思想认识，切实增强建立“大工委”“大党
委”、推进共驻共建工作的责任感；要加强和规范街
道“大工委”、社区“大党委”建设，着力建强共驻共建
工作主体；要聚焦共驻共建重点任务，提升“大工委”

“大党委”工作水平；要统筹“大工委”“大党委”各方
力量，落实共驻共建工作责任。

会上对 12名街道“大工委”和 90名社区“大党
委”兼职委员进行了集中聘任。高邮镇党委主要负
责人、街道“大工委”和社区“大党委”兼职委员代表、
南海社区党组织书记分别作交流发言；扬州市委组
织部相关人员以《做实做好共驻共建工作》为题对全
体人员进行了业务辅导。

市政协专题视察城南经济新区工作
本报讯（通讯员 陈岑 记者 杨晓莉）

14日上午，市政协主席徐永宝带队专题
视察城南经济新区工作。市政协副主席张
贵龙、钱富强、张拥军、居晓波参加活动。

今年以来，城南经济新区统筹开展产
城融合推进年、项目质态优化年、民生幸
福提升年、“不忘初心 牢记使命”主题教
育年活动，抓改革、促转型、建载体，经济
发展保持稳中有进、进中向好的势头。预
计全年工业开票 60亿元、工业入库 2.1
亿元、规上产值97.9亿元。

视察座谈会上，在听取城南经济新区

经济发展情况介绍后，徐永宝对新区取得
的成绩给予肯定。他建议，城南经济新区
要增强融合发展意识，推动新区与主城区
的融合发展、功能互补；增强紧凑发展意
识，推动产业转型升级，走高端发展之路；
增强差别化发展意识，对不同的区域明确
不同的发展路径，推动产城融合，推进多
规合一。

徐永宝希望，城南经济新区要打好
“创新牌”，引进高附加值、高科技含量、低
能耗、低碳环保的企业，重点发展电子商
务、软件信息产业；打好“人才牌”，继续强

化与大院大所的合作，注重高层次人才的
柔性引进，推进更多科技成果在新区转化
应用；打好“融入牌”，提升站位，研究全市
城市设计等详细规划，加快融入主城区。
要调整优化发展方向，加快科技综合体建
设，强化选商引智；做特做优城市经济，发
挥城区优势，落实项目落地的跑道和载
体，提升土地效益和城市品位；有序推进
农业农村工作，有计划推进村民集中居
住，大力发展生态餐饮、特色农庄、娱乐休
闲等多元业态，做靓乡村旅游名片。

会上，市政协各副主席对近年来城南经
济新区的发展给予肯定，并分别提出建议。

会前，与会人员视察了城南经济新区
的沈阳机床集团、邮都现代农业园、智慧
大厦、双创企业服务中心、科创大厦等处。


